
平成２５年度 ６月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年６月１２日（水） 

◎開催日 時  平成２５年６月２５日（火） 午前９時３０分～午後０時０５分 

◎場   所  市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長、酒井学校教育課長、春日生涯学習課長、 

田中スポーツ振興課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（宮脇職務代理者） 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

・資料に基づき教育長説明 

   

 第２ 議案 

 議案第１号 伊那市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する要綱について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員長から、要綱改正の背景について質問があり、学校教育課長から、障害のある児

童生徒の保護者への支援拡大を図るためであるとの説明があった。 

   ・委員長が諮ったところ原案どおり承認された。 

 

 第３ 協議事項 

（１） 伊那市総合計画後期基本計画策定について 

・資料に基づき教育次長、各課長説明 

   ・教育次長から、今回は後期基本計画の見直しということで、大幅な見直しでは無いこ

と、また、次回の定例教委の際、再度ご協議をいただきたいとの説明があった。 

   ・職務代理者より、生涯学習の分野で標記の一部見直しについて提案があり、生涯学習

課長から、記載内容の見直しをしたいとの回答があった。 

   ・委員長から、第５章の基本目標の標記の改正について質問があり、教育次長から、今

回の策定作業で教育目標の見直しが可能かどうか内部で検討させていただきたいとの

説明があった。 

 

（２） 市長と教育委員との懇談会について 

・全委員から提案内容についてそれぞれ説明があった。 



・委員長から、議題を「１ 地域の教育力向上のための施策について」・「２ 地域の文

化財を後世に伝えること・市民に広く発信していくことについて」・「３ 市長公約と

教育行政について」の３つにまとめたいとの提案があり、了承された。 

   ・１つ目の「地域の教育力向上のための施策について」は田畑委員、２つ目の「地域の

文化財」は委員長、3 つ目の「市長公約」は、職務代理者が担当することに決定した。 

   ・職務代理者より、懇談議題について予め委員同士で意見交換をしたらどうかとの提案

があり、７月８日（月）に事前の打合せを行うことに決定した。 

 

第４ 報告事項 

(１) 市議会６月定例会一般質問から 

・資料に基づき教育次長説明 

 （質疑なし） 

 

(２) 伊那市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について 

(３) 児童生徒数見込について 

(４) 食育川柳の募集について 

（５）西箕輪小学校耐震補強・トイレ改修他工事について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・委員長から、伊那北小学校の児童減少の要因について質問があり、学校教育課長から、 

 住基台帳から算出しているが、要因はつかんでいないとの回答があった。 

 

（６）伊那市成人式について 

（７）（仮称）西箕輪地域交流センター建設建築工事について 

（８）主要事業推進計画の進捗状況について 

（９）夏期休業特別街頭補導について 

（10）夏期休業特別学童クラブについて 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・委員長から、夏期休業特別学童クラブの負担金の使徒について説明があり、生涯学習

課長から指導員の人件費などに充てているとの説明があった。 

・生涯学習課長から、成人式の割当てについては次回の定例教委でお示しさせていただ

きたいとの説明があった。 

 

（11）市民プール・高遠スポーツ公園プール開きについて 

（12）ラジオ体操オープニングセレモニーについて 

（13）第 18回伊那市小中学生陸上競技記録会の結果について 

(14) 伊那市民体育祭 60回記念事業「宝くじスポーツフェア」はつらつママさんバレーボー

ルについて 

（15）第 60回伊那市民体育祭開会式担当について 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

   ・委員長から、プール管理は、万が一の場合に備え、万全の体制を整えておくよう要望

があった。 



・市民体育祭の開会式の担当について、スポーツ振興課提案の一部を変更し、確認され

た。 

 

（16）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   （質疑なし） 

 

（17）【非公開】学校事故報告について 

（18）【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

（19）【非公開】いじめに関する実態調査について 

・資料に基づき指導主事説明 

（20）【非公開】学童クラブ事故報告について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   以上 非公開終わり 

    

(21) その他 

  ①教育委員会制度等の在り方について 

  ・委員長から、後日改めて意見交換をお願いしたいと提案があった。 

 

５ その他（教育次長） 

（１）７月の日程について   

（２）８月以降の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

６ 閉  会（委員長） 

 

 

 


